

## **Appel urgent pour les droits de l'homme**

Le 24 septembre 2024, l'UDC présentera au Conseil National sa demande de dénoncer la Convention européenne des droits de l'homme. L'arrêt récent concernant la protection contre le changement climatique serait de trop – la cour européenne des droits de l'homme devrait se concentrer sur les abus. Elle irait trop loin, affectant notre démocratie.

La Convention européenne des droits de l'homme est née il y a bientôt 75 ans, lorsque l'humanité s'est relevée des ruines de la Seconde Guerre mondiale et a juré que plus jamais il n'y aurait de pogroms et de déportations, d'expulsions et de meurtres de masse, de mutilations et de tortures à grande échelle. La communauté internationale s'est mise d'accord sur des tribunaux internationaux, sur une charte, sur des traités relatifs aux droits de l'homme, précisément pour protéger les citoyens contre les procédures arbitraires et les exactions de l'État. Personne ne devrait être discriminé en raison de sa couleur de peau, de sa sexualité, de son origine. Tout cela est garanti par les traités internationaux sur les droits de l'homme. Tout cela est protégé par la Convention européenne des droits de l'homme.

La Cour européenne garantit les droits de l'homme contre la toute-puissance de l'État. C'est précisément parce qu'ils sont garantis en dehors de la sphère politique que les droits de l'homme se démontrent d'une importance primordiale pour la protection des citoyennes et citoyens. Ce caractère essentiel de protection des droits fondamentaux s'avère particulièrement essentiel en Suisse, dont la constitution fédérale ne peut être imposée, rendant donc la Convention européenne des droits de l'homme indispensable pour notre démocratie. En bref, la CEDH et la Cour à Strasbourg constituent l'unique instrument de protection efficace des droits de l'homme dans notre pays. Si l'on restreint la CEDH, voire si l'on dénonce le traité international, on laisse les citoyens sans protection efficace pour leurs droits fondamentaux et on met ainsi en danger la démocratie, qui repose sur les droits de l'homme et ne peut pas se concevoir sans eux.

**Holger Hügel, Fabienne Struckmann, Isabelle Stüssi, Stephan Weber, Peter Rügger, Babak Fargahi, Stephan Bernard, Stephan Zimmerli, Lorenz Erni, Andreas Noll, Martin Lutz, Marco Chevalier, Stefan Grundmann, Tobias Schaffner, Daniel Alder, Marc Spescha, Diego R. Gfeller, Markus Husmann, Pascal Ronc, Urs Eschmann, Romolo Molo, Stephanie Motz, Salome Zimmermann, Brigitte Hürlimann, Massimo Aliotta, René Brigger, Christoph Erdös, Nathalie Lang, Karolin Wolfensberger, Frank Goecke, Isabelle Saner, Regula Schmid, Philip Stolkin, Amr Abdelaziz, Rolf Besser, Nathalie Weber-Braune,**

Jürg Gasche Bühler, Carlo Sommaruga, Daniel Altermatt, Bernard Rambert, Kaspar Gehring, Viktor Györfy, Christian Haag, Christos Antoniadis, Lorenz Ineichen, Martin Hablützel, Michael Grimmer, Michael Huber, Nikola Bellofatto, Peter Kaufmann, Rainer Deecke, Sebastian Lorentz, Till Gontersweiler, Tobias Figi, Urs Hochstrasser, Luzius Hafen, Matthias Brunner, Michael Ausfeld, Patrick Wagner, Peter Frei, Martin Pestalozzi, Andreas Petrik, Christian Meier, Philipp Gressly, Dario Zarro, Antigone Schobinger, Caroline Renold, Bettina Umhang, Dominique Jud, Magda Zihlmann Nicole Fässler, Rausan Noori, Rebecca Ashapa, Natalie Matiaska, Eva Spoerri Yasmin Gubser Kuster, Viviane Hasler, Ramseier Ursula, Brigit Rösli, Nadeshna Ley, Thomas Spörli, Eric Schuler, Ruth Hegner M., Gianandrea Prader, Lea Hungerbühler, Sine Selman, Anna Schneider, Alexander Prechtli, Ulrich Kurmann, Constanze Seelmann, Daniel Gmür, Meret Rehmman, Eva Jaqueira, Cordelia Forde, Nadja Zink, Nathalie Vainio, Cora Schmid, Adam Arend, Dominic Nellen, Thomas Häusermann, Gidon Eberle, Leo Sigg, Jonas Steiner, Olivier Peter, Stefan Dietiker, Gianmarco Coluccia, Silvio Bürgi, Simon Rückstein, Martino Locher, Linda Bergauer, Livia Schmid, Melanie Aebli, Fiona Stämpfli, Annina Mullis, Lea Schlunegger, Luisa Schwegler, Monika Friedli, Nina Kistler, Xenia Rivkin, Lena Reusser, Lisa Rudin, Stefanie Brem, Kurt Pärli, Wolfgang Wohlers, Christopher Geth, Martin Killias, Frank Meyer, Isaak Meier, Marcel Niggli, Marianne Heer, Marco Forte, Manuela Schiller